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1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende, Dr. Rolf Weber, eröffnet um 19:01 Uhr die Versammlung. Er begrüßt die anwesenden 

Mitglieder und erläutert die Punkte der Tagesordnung. 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Dr. Rolf Weber stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll beigefügt. 

8 Stimmberechtigte Mitglieder nehmen an der Jahreshauptversammlung teil. Zwei Gäste sind anwesend.  

 

3. Genehmigung des Protokolls von 2016 

Das letztjährige Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Dr. Rolf Weber berichtet von der steuerlichen Situation des Gewerbevereins. Alle Altschulden sind nach nunmehr 

vier Jahren komplett getilgt.  

 

Dr. Rolf Weber und Matthias Graf berichten über den Neujahrsempfang in der Burg Seevetal, den die Seevetaler 

Gewerbevereine in Kooperation mit der Gemeinde Seevetal jährlich durchführen. Diese Veranstaltung avancierte 

in den vergangenen Jahren zu einer beliebten Informations- und Networkveranstaltung, an der Mitglieder der ver-

schiedenen Gewerbevereine sowie Vertreter aus der Politik und Verwaltung kostenlos teilnehmen. 

 

Weiterhin informieren Dr. Rolf Weber und Matthias Graf über die Adventsbeleuchtung in der Kirchstraße und in 

der Schulstraße und die Kostenübernahme des Weihnachtsbaums samt Beleuchtung vor der St. Mauritiuskirche.  

 

Ferner werden konzeptionelle Entwicklungen des Hittfelder Dorffestes (Termin 15. Bis 17.09.2017) vorgestellt: 

Traditionelle Schaustellerbetriebe behalten auch in Zukunft ihre Stellplätze. Im Falle ihres Ausscheidens werden 

die freiwerdenden Stellplätze von Streetfood-Einheiten neu besetzt. 

Nach erfolgreich verlaufenem Test in 2016 -mit der Platzierung der ersten sechs Streetfood-Einheiten- wird an 

diesem qualitativ aufwertenden Food-Trend festgehalten. In 2017 werden zusätzliche drei bis vier Streetfood-

Einheiten berücksichtigt. Diese treten räumlich gebündelt auf den Dorffest auf.  

Zudem freut es den Vorstand und die anwesenden Mitglieder, Thorben Schmidt nach einjähriger Schaffenspause 

wieder als Programmverantwortlichen für das Bühnenprogramm des Dorffestes zu begrüßen.  

 

5. Kassenbericht des Kassenwarts 

Frank Salmon berichtet über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2016. Das Dorffest hat in 2016 erneut ei-

nen Gewinn erwirtschaftet hat. 

Er stellt zudem die Finanzlage des Gewerbevereins dar. Der Verein ist schuldenfrei. Die Liquiditätslage ist ent-

spannt.  

 

6. Bericht der Revisoren (Bernd Bode und Robin Furmanek) 

Bernd Bode berichten über die Kassenprüfung. Es wird die vorbildliche Kassenführung hervorgehoben. Bernd 

Bode informiert, dass keine Unregelmäßigkeiten zu erkennen waren. Er beantragt die Entlastung des Vorstandes.  

 

7. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird mit drei Enthaltungen (anwesender Vorstand selbst) entlastet. 

 

8. Vorstellung der neuen Mitglieder 

Es sind keine neuen Mitglieder anwesend.  

9. Aktuelle Bankingtools (Vortrag der Volksbank Lüneburger Heide eG) 

Carsten Hardt von der Volksbank Lüneburger Heide eG berichtet in Form einer Vortragspräsentation über ver-

schiedene Apps zur Online-Bezahlung.  
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10. Projekte des Gewerbevereins in 2017 

Die Runde wird nach möglichen Spendenobjekten befragt. Es wird vorgeschlagen, die DLRG bei der Beschaf-

fung eines Defibrillators finanziell zu unterstützen.  

 

-Wahlen- 

Es wird einstimmig beschlossen, dass eine offene Wahl durchgeführt wird. 

11. Wahl des 1. Vorsitzenden für 2 Jahre 

Matthias Graf bedankt sich herzlichst bei Dr. Rolf Weber für seine Arbeit während der vergangenen Amtszeiten 

und schlägt seine Wiederwahl vor. Dr. Rolf Weber erklärt sich bereut und steht als einziger Kandidat zur Verfü-

gung. Dr. Rolf Weber wird einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

12. Wahl des Kassenwartes für 2 Jahre 

Dr. Rolf Weber dankt Frank Salmon für seine Arbeit. Frank Salmon hat seinen Arbeitsort gewechselt und steht 

daher für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung. Bernd Bode erklärt sich bereit, das Amt des Kassenwartes zu be-

setzen und steht als einziger Kandidat zur Verfügung. Bernd Bode wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl 

an. 

 

13. Wahl des Revisors 

Dieter Wirges ist einziger Kandidat. Er wird einstimmig gewählt, und er nimmt die Wahl an. 

 

14. Verschiedenes & Anträge 

Bernd Bode regt an, das plattdeutsche Rätsel oder eine plattdeutsche Geschichte in das Dorffest-Magazin aufzu-

nehmen. 

Die Hittfelder Speeldeel regt an, den „Seniorennachmittag“ altersmäßig zu öffnen und z.B. in einen „plattdeut-

schen Nachmittag“ umzubenennen. Der Gewerbeverein bespricht sich diesbezüglich mit Klaus Eckert vom Gast-

haus Gambrinus. 

 

Ende der Jahreshauptversammlung: 20:35 Uhr 

 

 

 


